

III EDICIÓN PREMIOS CGE



CANDIDATURA PREMIO ADN TRAYECTORIA

Organización: Cluster onTech Innovation CIF: G19532209

Dirección social: C/ MAESTRO MONTERO 23, 18004 (GRANADA-ESPAÑA)

Web: www.ontechinnovation.com

Persona de contacto: Lucía Palomo

Teléfono de contacto: 677069720 Correo: lucia@ontechinnovation.com

FUNDAMENTOS

Especifique las razones (trayectoria, compromiso con el desarrollo socioeconómico del territorio en el que desarrolla su actividad; papel en el diálogo social; etc.) por las que considera que su organización debe ser reconocida con este galardón.

****Máximo tres páginas.**

onTech Innovation es la marca que representa al Clúster de Empresas Digitales, Sostenibles e Industrias Innovadoras. Nace en 2013, y años después de su fundación se ha convertido en la mayor organización empresarial de economía digital y el mayor clúster tecnológico y del sur de Europa.

La evolución del proyecto ha llevado a la asociación a pasar de tener un carácter regional a afianzarse en el territorio nacional y a expandirse gracias a su participación en proyectos internacionales. onTech Innovation representa ya a 750 empresas, entidades e instituciones.

onTech Innovation se ha consolidado a nivel nacional, alcanzando más de 40.000 millones de la facturación del sector TIC a nivel nacional, y mantiene un total de más de 130.000 empleos. onTech cuenta con 700 asociados entre empresas, entidades y centros de conocimiento, una red que hoy en día supone una representatividad del 35% del sector.

La asociación cuenta actualmente con el apoyo de instituciones, organizaciones empresariales y centros de conocimiento de toda España. Entre sus asociados se encuentran instituciones y administraciones públicas, centros tecnológicos y Universidades de toda la geografía española, así como asociaciones de empresas TIC andaluzas, nacionales y europeas.

El clúster y sus objetivos han evolucionado de la mano de sus empresas, adaptándose a sus necesidades y a los retos que debe afrontar el sector tecnológico. onTech fomenta la innovación en la colaboración público-privada, y fomenta la digitalización y la innovación tecnológica con las administraciones públicas.

El clúster está reconocido a nivel estatal como Clúster Nacional por el Ministerio de Industria y Turismo; y como Clúster de Innovación en Andalucía así como Agente Andaluz del Conocimiento a nivel regional, y se ha consolidado como un agente de referencia en Europa.

La expansión de onTech Innovation sigue tres vertientes: regional, nacional e internacional, sumando empresas y entidades de toda España, consolidando su implantación como el mayor clúster tecnológico del sur de Europa.

La gran apuesta realizada por onTech en el sector de la tecnología como motor económico del sur de Europa se ha plasmado en una mayor visibilidad del sector, mostrándolo como ejemplo de modelo productivo, y capaz de situar a la región como un referente en el ámbito de la Tecnología a nivel nacional e internacional, gracias también a su participación en distintos proyectos de carácter internacional en los que ha hecho partícipe a sus empresas y entidades asociadas.

El objetivo principal del clúster es consolidar el papel del sur de Europa como plaza tecnológica, y para ello se han establecido varias líneas de actuación que van desde la atracción de empresas internacionales y de proyectos TIC para nuestras empresas hasta la captación de fondos y proyectos de I+D+i, así como el fomento de la actividad en proyectos internacionales.